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Protokoll Vorstandssitzung 09.12.2024 
Sitzung 9. Dezember 2024, 18:48-19:19, HG F 26.3 

Anwesend Sonja Merkle (SM), Jakob Lüdke (JL),  Joel Gmüer (JG), Johannes 
Zumthurm (JZ),  Noah Giger (NG), Michael Stambach (MS), 
Maximilian Hoh (MH), Zoe Hemmeter (ZH), Hejwan Reshid (HR) 

Abwesend Penelope Paasch (PP), Kelvin Williams (KW), Samuel Sutanto (SSu), 
Valentin Marxt(VM) 

Gäste  

Sitzungsleitung SM 

Protokoll HR, JL 

Sonja begrüsst alle ganz herzlich und eröffnet die Vorstandssitzung. 
 
Protokoll vom 2024-12-02 
Abstimmung: einstimmig angenommen. 

Präsidium 
SM: Weihnachtsmorgen essen findet am Mittwoch morgen um 7:00 statt. Bitte alle um 6:00 da 
sein zum Aufbauen.  
Möglichkeiten im Byro zu übernachten am Abend zuvor werden erörtert.  
 
 

Quästur 
SM: Jakob Wöhler übernimmt ab nächstem Semester die Quästur, weswegen es sich anbietet, 
ihm dieselben Rechte zu geben wie Daniel.  
 
Abstimmung: einstimmig angenommen. 
 

Information 
HR: Alle Kommissionen sollen bitte helfen, genug AMIV Adventskalender Inhalte 
zusammenzubekommen. 
SM: Heshi soll auch unbedingt die Kommissionen anpöbeln.  
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IT 
- 
 
 

Kultur 
ZH: Das Helfer sheet des SEE ist frei, es geht vor allem um Abbau-Schichten und der Vorstand 
soll auffüllen. 
NG: Wenn das Helfer sheet leer steht, hilft oftmals random dudes, jedoch ist das nicht das Ziel 
und es wird vom Vorstand erwartet, die leeren Schichten aufzufüllen. 
 
 

HoPo ITET 
MH: Es gibt einige Sachen, die das D-ITET uns bezahlt. Max hat eine Liste zusammengestellt 
und möchte diese ans ITET schicken, um sie bestätigt zu bekommen. 
SM: Warum ist der TA Award 310?  
MH: 300 für die Preisgelder und 10 für den Award selber. 
JL: Warum wollen wir eine Bestätigung? 
MH: Ziel ist es, eine schriftliche Zusage für dieses und nächstes Jahr zu bekommen, um dann 
spätestens ab dem nächsten Jahr eine zusammenhängende Rechnung schicken zu können. 
PVK: 
MH: Bei den PVKs sollen auch nur die Leute an die PVKs gehen, die sich angemeldet haben. 
Weswegen es Kontrollen geben soll, um genau die angemeldeten Leute beim PVK zu haben. 
Oder eine Möglichkeit finden, dass es fair unter den Studierenden bleibt.  
 
MH: Ich habe bei der Kalkulation geschaut und ITET machte Gewinn und MAVT sogar noch 
mehr mit den PVKs. Wir sollten aber auf 0 rauskommen. Es könnte sich anbieten, im 
kommenden Semester die Preise zu senken. Billig macht es v.a. wenn ein TA mehrere PVKs 
macht, da man sich die Vorbereitungszeit spart.  
Wir sollten uns nächstes Semester die Endkalkulation anschauen und dann entsprechend die 
Preise anpassen, wenn möglich/nötig. 
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HoPo MAVT 
- 
 
 

ER 
- 
 
 

Infrastruktur 
MH: Die Achse bei dem Lada Niva Wagen ist gebrochen und da ist die Frage, ob wir einen Ersatz 
haben können.  
NG: Der Lada Niva Wagen ist neu und er soll erst dann ersetzt werden, wenn der alte kaputt 
geht. 
 
JG: Wir können das im neuen Semester klären. 
 
JG: Stühle Update 
Ich habe mit dem VIS gesprochen, sie haben beim VSETH angefragt und noch keine Antwort 
bekommen. VIS meldet sich bei uns, sobald sie eine Rückmeldung haben.  
SM: geh pöbeln, geh pöbeln bei Nicolai und Julie 
 
 
JG: Bierautomat Update 
Alkoholfreier Slot ist eingeführt und wir haben 3 neue Biersorten für den Mystery Slot.  
Was machen wir mit dem Dosen-Slot im Bierautomaten? Es ist ein unlogischer Konkurrent für 
den Mateautomaten. Was könnten wir stattdessen reinmachen? Dosen werden enorm schnell 
geleert und danach nur selten nachgefüllt. 
 
SM: Ich bin gegen einen weiteren alkoholfreien Slot. Wir haben einen Deal mit RedBull. Ich 
glaube, dass sich die wenigsten aktiv gegen Mate unterscheiden und pro RedBull.  
MH: Können wir daraus nicht einen Bezahlslot machen?  
JG: Altersweise erinnert Joel daran, dass wir mal einen 1CHF Billigenergy von M-Budget da drin 
hatten.  
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JG+NG: Weisen darauf hin, dass die Zusammenarbeit mit RedBull aufgrund der 
Rechnungsstruktur und Lieferungszeiten nicht optimal ist. RedBull hat von Semesterbeginn bis 
jetzt gebraucht für eine Lieferung.  
SM: Hätte nicht gerne etwas weiteres alkoholisches.  
JG: Denkt es ist eine Zweckentfremdung des Bierautomaten, einen Süssgetränke-Slot daraus zu 
machen. 
MH: geht die zusammensetzung des Red bull roganics durch. 

JG überlegt es sich nochmal und klärt seine Philosophie bzgl. des Bierautomaten 

 

 

 

 

Varia 
- 
 
Sonja beendet die Vorstandssitzung um 19:19 
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